

# 学校だより

強く 正しく 美しく

心と知恵と技をとぐ  
上峰っ子の育成児童数 582名 (2年生に転入生) No. 24  
令和8年1月9日 文責 校長 林 寛

明けましておめでとうございます。12月はインフルエンザの流行があり心配しましたが、元気な子供たちの笑顔と声が学校に戻ってきました。今回の冬休みやお正月はいかがだったでしょうか。交通事故等での被害発生もなく何よりでした。学校では昨日8日(木)に体育館で始業式を実施し、3学期をスタートさせました。始業式では、「目標をたてよう」という話をしました。すでに、お家で決めている子供もいたと思いますが、各学級で今の学年のまとめとしての3学期の目標や、進級・進学を見据えた今年の目標を決めて、その達成に向けて3学期を過ごしてほしいと思います。学校も家庭や地域と協力して、子供たちの目標やめあての達成をサポートしていきます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## マナー学習 6年生

小学校生活も残り3ヶ月を切った6年生ですが、12月に「マナー学習」に取り組みました。小学校卒業後は、行動や活動範囲が広がり、これまで以上に様々な人と接したり、いろいろな環境を経験したりする機会が増えます。そんな時に大切な、人と人が気持ちよく接する際の所作やふるまいの基本を学び、コミュニケーション能力の育成につなげたいということから、クラスごとに校長室でグループ面接を実施しました。

面接は、校長と教頭が行い、担任が評価をしました。予め「上峰小の学校教育目標」「好きな勉強」「将来の夢・やりたいこと」「自分の長所と短所」「尊敬する人」「上峰地区の素晴らしい」「中学生になって挑戦したいこと」などの質問を示してはいましたが、事前の準備や練習を活かして、緊張の中でも、しっかりとした受け答えができていました。「どこに出しても胸を張れる6年生に育ってくれている」と頼もしく感じました。



## 教師の指導に関するアンケートについて

11月に実施した「教師の指導に関するアンケート」については、「体罰とは思わないが行き過ぎではないかという指導」というご指摘をいただいたものが4件ありました。直接校長が保護者への確認を行い(うち1件は「はっきり覚えていない」とのことでした)、当該職員への事実確認とその後に指導を行いました(その際児童が不利益な取り扱いを受けることがないように配慮しています)。いただいたアンケート結果を校長として重く受け止め、全職員の児童理解や指導力の向上に生かしていきます。お忙しい中でのご協力ありがとうございました。報告が遅くなり、申し訳ありません。11月に配布した「こころ部だより」でも紹介していましたが、学校では、タブレットを使って、子供たちの「困った」に対応するために「月の心アンケート」を毎月実施しています。



## 上小「あいさつ運動」スタート

12月の代表委員会で話し合ったことをもとに、6年生が中心になって「自分からあいさつをする人を増やす」ことをめあてにして、1月と2月に『あいさつ運動』を実施することにしています。運動は3種類あり、①着ぐるみあいさつ運動(1/13~1/22まで)②お先にあいさつバトル(1/13~1/22まで)③テーマあいさつ(2/9~2/13まで)の3つに取り組みます。子供たちの活動の様子は、このあと学校だよりや学校HPで紹介していく予定です。



長い休みのあとは、大人でも憂鬱になるものです。子供たちの中にも「行きたくないなあ」という思いが出てくることを理解したうえで、登校に向けてサポートをしていきます。いつでもご相談ください。

